

Falschparken

Die Bußgeldstelle (siehe Kontakt) des Bereichs Straßenverkehr ist für die Verfolgung und Ahndung von Ordnungswidrigkeiten zuständig. Private Anzeigen von Bürgerinnen und Bürgern werden bearbeitet und Ordnungswidrigkeitenverfahren eingeleitet. Privatanzeiger sind verantwortlich für die Richtigkeit der Angaben in ihrer Anzeige. Ein Zeuge oder eine Zeugin kann sowohl von der Verwaltungsbehörde gegebenenfalls um ergänzende Stellungnahme zur Sache gebeten, als auch vom Gericht sofern es zu einem Verfahren kommt vorgeladen werden.

Onlineservices

[Privatanzeige wegen Falschparkens](#)

Verwarnungsgelder für Parkvergehen können in Ludwigshafen auch online bezahlt werden. Erfolgt die Online-Zahlung innerhalb einer Woche, sendet die Bußgeldstelle den Betroffenen keine schriftliche Verwarnung zu.

[Onlinebezahlung Parkvergehen](#)